

DOÑINOS DE SALAMANCA

La nueva biblioteca municipal no abrirá sus puertas hasta principios del próximo año

El retraso se debe a que el Ayuntamiento aún está cerrando el presupuesto del mobiliario y necesita aumentar el presupuesto

EÑE | DOÑINOS

El Ayuntamiento de Doñinos ha vuelto a retrasar la apertura de la nueva biblioteca municipal que hasta principios de año no abrirá sus puertas, según la previsión más optimista del alcalde, Manuel Hernández.

El motivo del retraso es que el Ayuntamiento todavía está consultando presupuestos para contratar el mobiliario de la sala, con el problema que supone que en la partida presupuestaria para ello no cuentan con los suficientes fondos para afrontar la inversión, por lo que el alcalde espera que al aprobar los presupuestos de este año, algo que "quiero hacer en quince días" asegura, y así se pueda dotar económicamente esta actuación. Si no se aprueban, algo que entra dentro de lo posible dada la situación municipal y que se está trabajando con el presupuesto prorrogado de 2015, el equipo de Gobierno tendría que esperar a los presupuestos de 2018 o bien realizar una modificación de crédito, lo que atrasaría aún más la apertura del nuevo centro.

En cualquier caso, el Ayuntamiento todavía está buscando empresa para la contratación del mobiliario de las nuevas ins-



La obra de la biblioteca ya está terminada, a falta del mobiliario. | EÑE

talaciones, cuya obra lleva terminada varios meses.

La apertura, que inicialmente estaba prevista para finales de verano con el fin de facilitar la consulta y el estudio a los usuarios con el inicio del nuevo curso, ya se retrasó a la espera de la visita preceptiva del Centro Coordinador de Bibliotecas para establecer la organización de la misma y ahora están estudiando

qué muebles y material se adquiere antes de poder hacer el traslado desde de las antiguas instalaciones.

La nueva biblioteca está situada junto al Centro Sociocultural en el antiguo almacén municipal, cuya reforma ha permitido convertir los 90 metros cuadrados de superficie en un recinto cultural libre de barreras arquitectónicas.

SANTA MARTA DE TORMES



Chabela de la Torre, Erik Lettens y David Mingo. | EÑE

La prospección de empresas del Consistorio facilita la creación de un centenar de empleos este año

EÑE | SANTA MARTA

La labor de prospección de empresas que realiza de forma continuada la Concejalía de Empleo de Santa Marta está dando sus frutos, como lo demuestra que durante este año se han puesto a disposición de los vecinos desempleados del municipio un total de 100 ofertas de trabajo, a las que se han derivado 352 trabajadores, de los que finalmente se han contratado 103. A ello se suman los contratos realizados desde el propio Ayuntamiento y que ascienden a 59. Un proceso en el que el Consistorio realiza la pre-selección de estos trabajadores del municipio, aunque después la selección definitiva la lleve a cabo la propia empresa.

En este sentido, la concejala del área, Chabela de la

Torre, reconoce: "Iniciamos los primeros contactos en septiembre de 2013 para realizar una selección de personal en distintos establecimientos de la ciudad que han solicitado la ayuda de este Ayuntamiento para realizar sus procesos de selección, de manera que desde ese año se ha mantenido la relación. De hecho, ese año se seleccionaron candidatos pertenecientes a la bolsa de empleo municipal y gracias a ello fueron contratadas un total de 32 personas". En esta ocasión, "hace unos días hemos realizado la selección para ampliar plantilla en un establecimiento de comida rápida para los siete puestos de trabajo disponibles, aunque ya nos confirmaron desde la propia cadena que hay posibilidad de ampliarlos".

VILLARES DE LA REINA

Los jóvenes velan por los derechos de los más pequeños

A través de juegos trabajan la educación en valores y las relaciones sociales

EÑE | VILLARES

No es una actividad cualquiera y además de una novedad, supone una manera divertida y didáctica con la que los jóvenes de Villares de la Reina enseñan a sus vecinos más pequeños.

Así, a través de juegos, situaciones prácticas y preguntas, un grupo de jóvenes, con la colaboración del Grupo Scout Berenguela del municipio, inculca a los niños de 6 a 10 años los valores fundamentales y los derechos y obligaciones que deben presidir su día a día para ser

buenos ciudadanos y conseguir una sociedad mejor. Igualdad, respeto y educación en todos los ámbitos para mejorar la localidad. Con este objetivo, la Casa de la Juventud de Villares acoge los viernes y los sábados por la tarde unas jornadas formativas y de diversión que sirven también para estrechar las relaciones entre los vecinos más jóvenes y que constituyen el futuro del municipio.

Una interrelación entre las nuevas generaciones, que permite acercar a los niños la realidad de la sociedad actual, por lo que esta iniciativa constituye una



Jóvenes y niños comparten unas tardes de juego y diversión sobre los derechos de la infancia. | EÑE

herramienta de prevención y fomento de valores que evitaren problemas futuros, al tiempo que se le ofrecen a los pequeños alternativas de ocio y entretenimiento para su tiempo libre.

Durante estas sesiones, los más pequeños aprenden la importancia de ser y actuar como

niños, y los derechos que tienen como a recibir educación y protección, a la salud, a tener y querer a su familia, a no ser discriminados ni abandonados y a ser cuidados. Todo ello con el objetivo de formar personas concienciadas y responsables con los demás.

Además, con esta iniciativa se fomenta el acercamiento ciudadano y la implicación de los distintos colectivos en la vida municipal, con la intención de que estas actuaciones tengan continuidad y después sean los pequeños receptores los que impartan sus conocimientos.